
予 算 決 算 委 員 会 会 議 録 

 

 

１  期    日 令和７年２月25日（火） 

 

２  会    場 全員協議会室 

 

３  開会時刻 午前９時39分 

 

４  閉会時刻 午前９時58分 

 

５  出 席 者 委 員 長  松浦昌巳 副委員長  藤澤恭子 

 委 員  草賀章吉 委 員    山本行男 

 〃      二村禮一 〃       窪野愛子 

 〃      寺田幸弘 〃       勝川志保子 

 〃      鈴木久裕 〃       富田まゆみ 

 〃      藤原正光     〃       嶺岡慎悟 

 〃      大井 正     〃       橋本勝弘 

 〃      安田 彰     〃       石川紀子 

 〃      山田浩司     〃       髙橋篤仁 

 〃      鷲山記世 

 事務局出席者  議事調査係  平川 陽 

 

６ 協議事項   

（１）分科会設置について 

（２）議案送付について 

 

７ 審査事項 

  別添次第のとおり 

 

８  会議の概要   別紙のとおり 

 

 

   以上のとおり、報告いたします。 

 

令和７年２月25日 

 市議会議長 松本 均 様 

 

予算決算委員会委員長 松浦昌巳 



別紙 

 

８  会議の概要 

 

協議事項   

（１）分科会設置について 

別添のとおり決定 

（２）議案送付について 

    別添のとおり決定 

 

  審査事項 

  別添のとおり 



７ 会議の概要 

 令和７年２月25日（火）午前9時39分から、全員協議会室において全委員出席のもと開催。 

 

１）委員長あいさつ 

 

２） 協議事項 

（１）分科会設置について 

（２）議案送付について 

 

 別添資料のとおり決定。 

 

３） 審査事項 

(1)議案第49号 専決処分の承認を求めることについて（令和６年度掛川市一般会計補正予

算（第10号）について） 

〔福祉課説明 9:42～9:44 〕 

 

〔質疑 9:44～9:56 〕 

 

○委員（勝川志保子） 困っている世帯から、いつくるかときかれる。給付は、いつか。

３月下旬か。極力早い給付を。 

●福祉課長（水野正幸） ２月27日にお知らせ。確認書を送付。以前に交付を受けた方は、

確認書。通知後、一定期間は待つ。その後、給付。３月20日頃に給付予定。確認書は、初

めて給付を受ける方。口座等を書いてもらい、返信が必要。返信後、入力作業。４月にな

る可能性もある。 

 

○委員（勝川志保子） 新たに給付される方は、時間がかかる。また給付を受ける方は、

早くできないか。 

●福祉課長（水野正幸） 口座はわかっているが、口座が生きているか、その口座でいい

のかは、確認が必要。一定期間待つ予定。ある程度の期間は、返信を待つ期間を持ちたい。 

 

○委員（勝川志保子） ２月の年金支給日は、ＡＴＭに列ができていた。支給がこれくら

いになるということも含めて、通知ができないか。問い合わせが来ないように、周知して、

早く給付をして欲しい。自分がもらえるのか、もらえないのかということもあるでしょう

し。 

 

○委員（山本行男） 前回から非課税世帯はどのくらい増えたか。 

●福祉課長（水野正幸） ほぼ毎年、非課税世帯への給付をしている。予定の世帯数はほ

ぼ同じくらい。今回、8,500世帯を予定して、予算計上した。発送予定が7,789世帯へ発送

する。ほぼ同じぐらいという感覚でいる。 

 

○委員（山本行男） システムがいつも同じメンバーなのに、なぜいつもこんなにかかる

のか。 

●福祉課長（水野正幸） 毎年度の給付金ごとに、新たなシステムが開発される。金額も

毎年、少しずつ違う。制度も違う。毎年、全国統一されたシステムが開発される。毎年、

システム会社ごとに、市町村が契約ということになる。どうしても毎回かかってしまう。 

 



○委員（鈴木久裕） 非課税世帯は、あらたに洗って出すのか。 

●福祉課長（水野正幸） 今回は、令和６年度の非課税世帯ということになるので、新た

にやっている。令和６年12月13日が基準日。その時点でということになる。13日以前に転

入した方は掛川市で対象になる。13日以前に転出した方は、転出した先になる。 

 

○委員（鈴木久裕） 税務データから拾うことになると思うけど、フローを簡単に説明で

きたら。 

●福祉課長（水野正幸） 市税課と連携している。市税課の方で基準日に合わせて、令和

６年度非課税世帯を抽出する。システムに取り込む。非課税世帯かどうかは、市税課に対

応していただいている。 

 

〔委員間討議〕 

○委員（勝川志保子） 給付金事業は、３万円を給付するために、何千万円もシステム改

修にかかる。職員も大変な思いをする。抜本的なところで、困っている人たちのところを

救うところでは、余分な手間をかけて、お金を渡している状態が、決していいとは思わな

い。困っている方に届くのは大事。賛成はするが国に考えて欲しい。基準日がある。遡っ

て、調べたら違ったから返せということではないことはよかった。福祉課が担当の給付金

は、そういうところが守られている。そこは大丈夫かなと思いました。できるだけ、給付

を早くして欲しい。 

 

○委員（窪野愛子） 勝川委員が言ったことはもっとも。全国同じ思いだと思う。担当課

も一生懸命やっている。まずは、間違いがないように急ぐばかりがいいわけではない。振

込を待っている方にお届けする。考えてみれば、それがないと思えば、そんなにありがた

いことはないと思います。何度もしていることですので、担当は熟慮、よくわかっている

と思う。私としては、なにとぞ、よろしくお願いします。というところで、賛成です。 

 

〔討論〕 

なし 

 

〔採決〕 

   議案第49号 専決処分の承認を求めることについて（令和６年度掛川市一般会計補

正予算（第10号）について） 

                全会一致で原案は承認 

 

３）閉会 午前９時58分 

 


